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Zitat von Zockerkönig 

man kann mit ziemlicher sicherheit davon ausgehen, dass Hoeneß als Geschäftsmann
und auch die Bayern sehr viel geld spenden.
Nur wirds halt nicht breitgetreten.
Wärs nicht so würds sicher einer aus den Medien als Skandal aufziehen, davon kann
man ausgehen 

Das krasse ist ja, wenn der 7 Milliarden Euro - Mann Hopp 1 Million spendet. Das ist so, als
würden wir 10 Euro spenden und uns auch dafür in den Medien feiern lassen. 
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